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令和６年地域井戸端会 報告書 

開催日時 令和 6 年 5 月 21 日(火) 18 時 30 分～20 時 30 分  

開催場所 二反田団地集会所 参加人数 6 人 

出席議員 牛尾昭、西田清久、上野茂 補助員 川神裕司 

テーマ別に

出た意見 

【総務文教】地域交通について ～移動の自由をどうつくるか～ 

（現状） 

〇運転しているので今は問題ない 

〇ガソリン代が高く困っている 

〇東京から移住、4 月 1 日より長沢、瀬戸ケ島線が土、日、

祝祭日は運休、今後の生活が不安、これまでも 1 時間に 1 本

あるか無いかの状態だったが今後ますます不便になる。 

（課題） 

〇交通空白地域の高齢者や免許返納者の生活交通手段とし

て、あいのりタクシ－が運行中だが今後も不採算路線の廃止

は避けられない状況なので、あいのりタクシ-事業の周知徹

底を図るためにも目に見える広報活動に力をいれてほしい 

（対策） 

鳥取市では 5 月 20 日から来年 3 月 31 日までの期間、A1 オン

デマンド集合交通「とりモビ」の実証実験が再開された。主

に鳥取駅の南側を中心にワンボックスカ－を使用して運行。

乗車スポットは約 160 か所～200 か所で利用にあたってはメ

リットがある、今後地域社会に受け入れられるかは未知数な

ので、浜田市も 

【福祉環境】市の環境施策や環境に配慮した市民活動のあり方について 

〇買い物代行困っている人がいるのになぜしない 

〇100 円タクシ－なぜ利用しない。 

【産業建設】地域産業の問題点と課題について 

〇より良い浜田をつくるために、人が活躍しやすい。働きや

すい環境をつくろう。 

〇職員が活躍しやすい環境 

〇儲かる浜田をつくる 
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自由意見 

【総務文教委員会】 

 

【福祉環境委員会】 

 

【産業建設委員会】 

 

 

 

 

   令和６年５月２１日 報告者 上野 茂  


